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　平成21年11月17
日（火）ホ テ ル サ ン
ルート米子にて11
月例会が開催され
た。
　冒頭の会長挨拶で
は「例年だと忘年会
などのイベント事

が行われる機会が多くなる時期になるが、
不景気が続く状況下では経費削減の為に
そうしたイベント事を取りやめにする場
合もある。しかし、そうしたコミュニケー
ションを図る場を無くすことは人間関係
が希薄になったり、モチベーションが下が
る要因となり結果的に負の財産を抱える
ことになってしまう。やはり時期に応じ
て何かしらのイベント事を行っていくこ
と、また、それを起点としてモチベーショ

ンを上げていくこと
が必要だ。アンダー
35の皆さんに来月
の例会を担当して頂
くことは、年齢の近
い面々で意見を出し
合ってコミュニケー
ションを取りながら

一つのものをつくりあげてほしい
という想いがある。また、35周年
事業については会としてのベクト
ルを一つに向けて取り掛かってほ
しい。」と増井会長が語られた。
　次に新入会員である千石会員 、
薬師寺会員へのバッジ授与が行わ
れ、両会員がそれぞれの挨拶と抱負
を述べられた。
　続く委員長タイムでは永田健司
委員長が所属企業であるランドサ
イエンスについて会社の理念から農産物
の各種試験業務 、他国の農業の視察研修
といった業務内容に至る企業紹介をされ、
最後に今期のテーマに結び付けこれから
も業を磨いて行きたいと締め括った。
　さて、この日のメインであるパネルディ
スカッションは「メディアからみた地域活
性化」というテーマの下に山陰放送アナウ
ンサーの宇田川修一氏 、坪山奏子氏をパ

ネリストに迎えて行われた。地域の素晴ら
しさなどをアピールする為の露出方法の
こと、実例として隠岐のサザエカレーを広
めた例 、B級グルメでの街おこしの例な
どが討論され、メディアに企画書を提出
して採り上げてもらう為にはキャッチコ
ピーが重要なポイントになるといった参
考話も聞くことができた。テーマ自体が非
常に難しい問題で、限られた時間のなかで
は取りまとめることの困難な内容だった
が、宇田川氏の「新しいモノを造るのでは
なく、地域に昔からある価値有るモノに気
付き、採り上げていくことが大切なのでは
ないか」という意見が例会のテーマを表し
ていたのではないかと思う。 （記事：濵田）

メディアからみた地域活性化

　本年度 、我々地域ビジョン委員会は「地域活性化」を
軸に、サブテーマを「食育とイベント」とし、かに・ま
ぐろバーガーの販売促進を行っています。しかし、私の
本当の活動の目的は、卒会を迎える本年度に「鳥取県西
部中小企業青年中央会」をありとあらゆる手段で露出
させ、我々の活動を前面に押し出していくことにあり
ます。そのため、テレビで馴染みの深い方をパネリスト
にお呼びし、メディア側の見方を学ぼうと思いました。

「テーマ」と「キーワード」によって既にあるものをどう
知らしめ定着させるか、いかに有用な活動であっても、
地域に告知されず自己満足で終わってしまってはもっ
たいなく感じます。「ニュースになること」＝「知名度が

ない」。しかし、「ニュースに継続して取り挙げられるこ
と」＝「地元に認知」、だと改めて感じた例会であったと
思います。最後に流したサプライズ映像は、競馬ファン
なら誰でもご存じでしょうし、競馬を知らない方もい
らっしゃるとは思いますが、４度のアクシデントに見
舞われながら１年間のブランクを乗り切り、有馬記念
という大レースを制覇したトウカイテイオーの雄姿か
ら、我々が今の大不況を乗り切る「希望」を感じて頂き
たかった。皆さんはどう感じられましたでしょうか？
　最後に、今年度の残り半年 、足跡ならず爪痕（4本～
8本くらいかな…）を残して卒会したいと思っておりま
す。今後ともよろしくお願いいたします。

地域ビジョン委員会
山本竜男 委員長

11月例会担当　地域ビジョン委員会委員長の想い



〜地域ビジョン委員会〜

委員会訪問委員会訪問委員会訪問

　今月は平成21年11月９日（月）レスト
ランぶどうの木で行われた地域ビジョン
委員会を訪問した。
　始めに山本委員長から「11月は担当例

【私たちの使命】
一、私たちは、農業と農家・健康

と環境保護をテーマにした
事業を通して、地域農業の
健全な発展と農家の豊かさ
にお役立ちします。

一 、私たちは、新鮮で安全な農
産物の生産と供給を支援
し、人々の健康づくりに寄与します。

一 、私たちは、豊かな緑ときれいな空気と水資源を守るため、自然
環境の維持保全に貢献します。

【私たちの目標】
一 、私たちは、どこにも負けない営業
力を持ち、コンサルティングセールス
に徹して地域社会で顧客満足度No.１
の会社を目指します。

　我々は、鳥取県の農業発展に少しでもお役に立てるような会社
でありたいと日々頑張っております。

　弊社の業務の中で私が主に担
当しているのが、携帯電話サービ
ス・固定電話サービスを軸にした
法人さまへのソリューションで
す。
　昨今 、この業界では様々な良
いサービスが次々に展開されて

います。が、難しいのは如何にしてこの良いサービスを皆さんに理
解していただけるのかという事です。取扱いしているものは、ソ
フトバンクのサービスがメインですが、お客様には基本的に初期
費用の負担はなく、毎月の通信料のコストを下げることができる
良いサービスばかりです。
　最近の人気商品はやはりアイフォンと100円パソコンですか
ね！お仕事に役立つ通信アイテムがたくさんありますので、興味
を持っていただける方は是非ご連
絡お願い致します。
　最後に、まだ入会５ヶ月目です
が、元気ハツラツと頑張っていき
ますので、これからも宜しくお願
いします！！通信のことなら何で
も任せてくださいね☆

業あり

西部の躍動

西部の躍動人

業あり

人々のために農業や緑を考える ㈱ランドサイエンス　永田　健司

広がる。深まる。もう一歩次へ。 ㈱エヌ・エル・エヌ　織戸　健司

会をやります。内容盛りだくさんなので
スピーディーに進めます。どんどん意見
等をお願いします。」と８日後に迫った担
当例会に向けての意気込みが感じられる
挨拶があった。
　役員会報告に続き、担当例会打ち合わ
せに入り進行・役割の確認が行われコー
デネーター役の佐藤会員 、司会担当の横
山会員に山本委員長から優しい言葉で
“プレッシャー”がかけられた。最後の打
ち合わせとあって質問事項や意見交換が
しっかり行われ委員会メンバーの積極性
が伝わってきたので例会当日が楽しみに
なってきた。
　続いて、11月末の政治行政委員会と
の合同視察旅行 、12月委員会（忘年委員

お問合せ ㈱エヌ・エル・エヌ　米子市米原6-7-8　☎37-2301お問合せ ㈱ランドサイエンス　米子市両三柳2864-10　☎34-1211

（中央会会員）

（中央会会員）

会？）など今後の委員会活動の議題にな
り前半の緊張感が一転して楽しい雰囲気
で意見交換が行われた。その他で “白ねぎ
料理認定店料理コンテスト･御当地料理
発表会”企画について地域ビジョン委員
会ならではの取り組みが説明された。
　最後に松原担当副会長が後期への方針
が説明され、山本委員長からは担当例会
に向けてメンバーへ気合い注入があり終
了した。
　かにバーガー発表など出足からダッ
シュをかけている地域ビジョン委員会 、
まだまだ後半に向けても力を緩めること
なく１年間を突っ走りそうな感じをさせ
る委員会だった。　　　

　（記事：景山）

ン趣旨説明 、西部青年中央会の位置付け
と組織 、トライアスロン皆生大会のかか
わり、選挙運動に対する方針 、年間活動 、
周年事業、ＯＢ会との関係、ホームページ・
広報関係について厳粛な中 、諸先輩方よ
り各レクチャーを受け、足立米子支所長よ
り中小企業共済に関して新入会員にも理
解出来るように噛み砕いた説明で進めら

　平成21年11月26日（木）米子食品会館
に於いて、平成21年度新入会員オリエン
テーションが開催された。増井会長 、水直
前会長 、山根県会長 、足立米子支所長 、総
務委員会 、新入会員６名でセミナー形式
で始まりました。
　まず、綱領唱和から始まり増井会長より
御挨拶を頂き、新入会員オリエンテーショ

れました。
　その後の懇親会では雰囲気が変わり和
やかに交流でき有意義なものとなりまし
た。
　この度 、我々新入会員が西部青年中央
会にかける思いが改めて決意したオリエ
ンテーションとなりました。

　　　　　　　（記事：本田）

新入会員オリエンテーション



　法人が各事業年度に支出する交際費等
の額（資本金の額又は出資金の額が1億
円以下である法人）は当該事業年度取得
金額の計算上損金の額に算入しない事と
なっています。現在は定額600万円に達
するまでの金額は、600万円×10/100
に相当する金額は税務上の必要経費にな
りません。
　つまり、10/100は課税所得となりま
す。
　しかし、以下の要件を満たす取引を適
正な方法により証拠資料を保存する事に
より、交際費等の範囲内から除外する事
が可能となっています。
　　交際費等の範囲内から除外
＊適用時期　平成18年4月1日開始事業

年度より適用
＊交際費等の範囲から「１人当たり

5,000円以下の飲食費（社内飲食費は
除きます。）　が一定の要件の下で除外
されます。

＊上記 、一定の要件とは以下の事項を記
載した書類を保存する事です。
　イ　その飲食等のあった年月日
　ロ　その飲食等に参加した得意先 、

仕入先その他の事業に関係のあ
る者等の氏名又は名称及び関係

　ハ　その飲食等に参加した者の数
　ニ　その費用の金額並びにその飲食

店 、料理店等の名称及びその所
在地

　ホ　その他参考となるべき事項
　必要要件を満たし、社内に資金を少し
でも留保しましょう。

『交際費の損金不算入』
有和 豊光税理士

行列のできる

（中央会会員）

　地元にありな
がら全国展開し
ている、または
全国を目指して
いる企業を紹介
する新コーナー

「ショーバイ・商
売」記 念 す べ き
第１回目は桑垣

英二ＯＢ所属の株式会社ＳＣ鳥取です。
取材日はＪ２昇格をかけた試合前11月
20日という微妙な時期に、快く取材に応
じてくださいました。
Ｑ：現在の企業活動の中心は？
Ａ：「ガイナーレ鳥取」のチーム運営 、青
少年の教育 、ユースの育成が大きな柱で
す。
　当社は他の企業のように商品を作っ
て、販売して、売り上げを上げるというよ
うなものではありません。もちろんチー
ム運営していくには資金が必要です。そ
の資金はスポンサーからの広告収入が大
きな柱となっています。また鳥取県から
も出資してもらっていますので、皆さま
からの貴重なお金で運営をしています。」
Ｑ：ガイナーレ鳥取がＪ２に昇格したら
ＳＣ鳥取はどのように変化するのか？
Ａ：「まだ、具体的なことはお話できない
が、昇格が決まれば、人材増加 、事務所移
転などすべてが劇的に動き出すでしょ

う。昇格すればＪリーグの管理の中で企
業運営していくことになります。試合数
も現在の34試合から51試合に増え、Ｊ
リーグが持っているメディア媒体での露
出度も増えていくでしょう。」
　わかりやすい経済効果としては、Ｊ
リーグの試合となれば入場客増加も見込
まれ、県内はもとより、全国からお客さ
んもやってきます。そうすれば試合観戦
だけではなく、鳥取県の魅力も口コミで
広がっていき････地元にも還元できるの
ではと思います。」

Ｑ：ＳＣ鳥取の目指すものは？
Ａ「我々の目標は我々自身が儲かること
ではなく、地域振興です。Ｊリーグ昇格
によって鳥取県を全国に発信していくこ
と。さらにサッカーを核にして、地元の
さまざまなスポーツ振興につなげていき
たいと考えています。
　Ｊリーグのチームはメインスポンサー
が撤退したら経営が危うくなるチームが
多い。しかし、ガイナーレ鳥取は地元の
企業がいくつも集まって出資していただ
いています。だから、不景気には強いと
思っています。我々のケースはＪリーグ
側からも注目されています。地域一体型
運営とでもいうか、いずれにしても日本
一人口の少ない県からＪリーグを目指す
チームがあるということはインパクトが
あると思います。」　　

　　 （記事：本池）

　過去を振り返らない私であるが、夜中の3時に思い出して
みよう。
　入会は大阪で26才の時に起業してから調子に乗ってた私
が、娘の死を期に地元に目を向けだした頃誘われたのがきっかけだ。それでは
思い出ランキング3位！私の中央会の歴史は朝日町への歴史でもある。初委員
会が初朝日町 、中央会に新たな兄弟が出来たりして、沢山ごちそうになりまし
た、くぅ～お腹一杯。ここら辺はさらっと流して、お次のランキング2位はポル
シェ涙のスピン！それまでスピードキングとして大阪～米子間を2時間 、走行
中にメールと数々の記録を夢の中で打ち立てた私であったが、例会に向かう雨
の中国道でそれはおこった。前年に車両保険を断られた愛車は落合JCT手前10
キロ地点でクルリン。パトカー 5台に救急車、御苦労さまでした。遥か後方に転
がる後輪を見なから探したドリカムのCD…よい思い出だ。いよいよ1位！んっ
誌面が足りない？皆様よいお年を～

井塚 聡 会員
　「草食系男子」（協調性が高く、家庭的で優
しいが、恋愛に積極的でないタイプ）の中
央会版がだんだん増えてきているように思
える。委員会、例会には顔は出すけど「お先
でーす」「お疲れ様でした」と終わり次第帰
宅する。中央会に委員会活動することが目
的で来ている人は、それはそれでいいのか
もしれないが・・・・。
　そもそも二次会は先輩会員に名前と顔を
覚えてもらうことが目的で、新入会員と入
会が浅い会員のために開催しているはずな
のに・・・・・。
　不景気なこんな時期にこそ「CHANGE」
して積極的に飲みニケーションは「あると
思います」

（記事：山本監事）

ショーバイ・商売
第１回　桑垣 英二ＯＢ（株式会社ＳＣ鳥取）

ショーバイ・商売
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地域ビジョン委員会
平成21年11月9日（月）於：レストランぶどうの木　	 出席者／ 15名

議題／	・11月担当例会について　・視察・研修旅行について

	

政治行政委員会
平成21年11月12日（木）於：米子ニューアーバンホテル	出席者／ 10名

議題／	・勉強会（教育班）　

	

ビジネス委員会
平成21年11月4日（水）於：大山日の丸証券	 出席者／ 12名

議題／	・10月例会の反省と今後について　・会員企業紹介と意見交換会

自然文化発掘委員会
平成21年11月10日（火）於：米子食品会館	 出席者／ 11名

議題／	・2月例会企画案　

		 ・講師講演＊後藤俊夫（伯耆坊	俊夫）氏〜豪円僧正と尼子氏の関わり

～

11月役員会報告

12月例会のご案内

　12月役員会が平成21年12月１日（火）、米子全日空ホテル
にて開催されました。
　当日の主な議題は以下の通りです。

　・11月例会報告の件　・12月例会開催の件　・その他
　※なお、詳細につきましては各委員長までご参照ください。

と　き：平成21年12月15日（火）19：00〜～　

ところ：ふれあいの里

内　容：『今一度健康を考える
　　　　　　〜あなたの健康が会社の将来を左右します〜』

担　当：Ｕ−35特別委員会

11月度委員会報告

〈コメント〉 	住友生命の藥師寺重久です。平成４年４月に入社しまして今
年18年目、７回目の転勤でここ米子でお世話になることになりました。
　中央会では政治行政委員会に所属となりましたので、以後よろしくお
願い致します。

（
政
治
行
政
）

H21.10（H21年度）入会

（推薦者）	永田（健）

	 中村（友）

藥
やく

師
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　重
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ひさ

	 Ａ型	
住友生命保険相互会社	 米子支部長

生損保業務全般	

〒683-0804　米子市米原6-1-7	住友生命ビル4F

ＴＥＬ	22-2461　ＦＡＸ	22-1157

（KT）090-2572-1876

（EM）sigehisa-yakusizi@am.sumitomolife.co.jp

	 S44.11.28生
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い
》

新
入
会
員

編集後記
　今年もあっという間に忘年会シーズンに突入しました。忘年会と

いえば生ビールは欠かせません。しかし、脱メタボと騒がれる昨今、

本当にその怖さを理解されている会員は少ないのではないでしょう

か？体重80キロの男性が中生１杯飲むと、約１時間歩かないと消費

しません。飲んだら乗るな！！ではなくて、飲んだら歩け！！ってこ

とですね。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　		（記事：宮崎）

　今年は35期と言う節目に周年事業を初め、35歳以下の会員に
よる例会の開催などの取り組みをしています。各担当や委員会別
に準備を進めているところですが、別れているとは言え西部青年
中央会全体の事業であることには変わりはなく、責任まで別れて
いるとは思ってほしくないのです。各担当例会も委員会活動も同
じです。中央会全体で最適な事業となるように、会員の皆さんが
助け合い、同じく研鑽し達成感を得られるように、全会員が一丸
となって取り組む事が必須です。次代は、担当部門の良し悪しを
執拗に攻める風潮を過去のものとし、個々が、全体の利益に着目
し助け合うことで一層の増益とすることが求められています。「躍
動人」が集まり助け合う事で、必然的に「躍動」が生まれ、未来の良
好があるのだと思います。みんなでやらないけん！ 

       （会長　増井幸一）

ススメマスイ！

広報委員会
平成21年11月5日（木）於：レストランぶどうの木	 出席者／ 11名

議題／	・ホームページについて　・ハンサムについて

総務委員会
平成21年11月6日（金）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 12名

議題／	・新入会員オリエンテーションについて

		 ・1月新年例会について　・35周年事業開催について

		 ・会員拡大について

〈コメント〉 中央会の皆さまの色々な意見や考え方を学び、自らの見識を
広げ、会社の発展、地域社会の発展のために尽力したいと思います。不慣
れなもので色々と至らぬ点もあるかと思いますが、ご指導のほどよろし
くお願い致します。

（
政
治
行
政
）

H21.10（H21年度）入会

（推薦者）	内田（康）

	 桶村（清）
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	 Ｏ型	
㈱岩崎組	 取締役副社長

総合建築業	

〒683-0835　米子市灘町3丁目147-6

ＴＥＬ	33-1954　ＦＡＸ	33-1967

（KT）090-6834-8678

（EM）sengoku@iwasakigumi.jp

	 S47.6.9生

　９月例会の３次会で会長が急に「大介
～！！忘年例会をやってみんか！？」の一
言。“お酒”で酔っていたせいか、なんとな
く「はい！？」と応えてしまった。それがど
んなに重大なことだったかに気がつくに
はそんなに時間がかからなかった。時間が
無い、人もいない、ゼロからのスタートを

約３カ月で仕上げるという難題。今となれば、全ては必然、“頼
まれごとは試されごと”と自分と奮い立たせ、35歳以下会員
の心強い協力を頂きながら、何とかここまできた。泣いても
笑ってもあともう少し、この35歳以下会員だけで12月例会
を担当するという、中央会初の試みを何とか成功させたい！
しかも、恐らく初であろう“お酒”という魔物無しで…。

（Ｕ−35特別委員会：リーダー 宮崎大介）

　邪馬台国山陰説。このとても魅力的な響きに興味を抱かれた
方も多いと思います。
　平成21年11月25日（水）米子コンベンションセンター小ホー
ルにて、当会にも講師としてお越しいただいた、歴史研究者 田
中文也氏の出版記念講演が行われました。
今回のテーマは邪馬台国山陰説 論点整理と題し、古い書物を読
み解かれ、膨大な資料を元に、14項目にも及ぶ日本古代史の常
識を覆す新たな論説を講演されました。
　中でも興味を持ったのは、古事記や日本書紀にある神話の

85％は山陰地方の話という歴史学的考察
や、住みやすい自然環境、日本中の神々が集
まる伝承から「山陰こそ古代日本の中心地
で、ここから日本の国は創られた」と資料を
元に解説されたところでした。
　太古の昔 、我々のふるさとこの山陰の地
で、どのような歴史ロマンがあったのか。山
陰説ははたして？興味のある方は「邪馬台
国山陰説 論点整理」をご覧になっては如何
でしょうか。                        （記事：小川）

12月例会への想い「邪馬台国山陰説 論点整理」  出版記念講演「邪馬台国山陰説 論点整理」  出版記念講演




